



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>246 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V10002651</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

# Le Tignet

## Maison à vendre (06530)

Une vue incroyable pour cette propriété pleine de charme, construite dans les règles de l'art et s'articulant autour d'un séjour double de 56 m<sup>2</sup>, d'une grande cuisine équipée, de quatre chambres, d'un bureau, d'une grande salle de sport, de 2 salles d'eau et d'une salle de bains. Un mazet faisant office de jardin d'hiver s'ajoute à cette belle demeure. Annexes : magnifique espace piscine et sa plage de bain, atelier, parking. Un jardin magnifique arboré d'essences méditerranéennes avec bassins. Très belle opportunité. Coup de coeur. A fantastic Sea View for this property with a lot of charm, ...

*An incredible view for this property full of charm, built according to the rules of the art and articulated around a double living room of 56 m<sup>2</sup>, a large fitted kitchen, four bedrooms, an office, a a large gym, 2 shower rooms and a bathroom. A mazet acting as a winter garden is added to this beautiful residence. Annexes: magnificent swimming pool area and its beach, workshop, parking. A magnificent garden planted with Mediterranean species with ponds. Very nice opportunity. Falling for something. A fantastic Sea View for this property with a lot of charm, in perfect condition and organized ...*

## **AGENCE DU PANORAMA**

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

